

Focus matériel de discussion

Les études bibliques sont légèrement différentes de ce à quoi vous êtes habitué. C'est pourquoi nous commençons par un module préparatoire : 'Concentrons-nous sur Jésus'. Avec ce premier document nous nous familiarisons avec le matériel et nous discutons des valeurs qui le sous-tendent. Il nous aide à avoir un regard lucide sur nous-même et à réfléchir sur la gêne que nous pouvons éprouver lorsqu'il s'agit d'être témoin.



Module 1 « Rencontrer Jésus »

Qui est Jésus pour nous ? Comment l'avons-nous connu ? Comment ceux qui nous entourent peuvent-ils rencontrer Jésus ? Pouvons-nous y contribuer ? Et nous, recherchons-nous aussi de vraies rencontres avec les gens qui nous entourent ?



Module 4 « l'Église de Jésus »

Que signifie rendre l'amour du Christ visible dans ce monde ? Comment être une communauté ouverte, hospitalière ? Comment l'église peut-elle servir et témoigner, être une bénédiction pour son entourage et faire la différence au nom de Jésus.



Module 2 « Jésus est proche »

Nous avons tendance à envisager Jésus dans le passé. Nous parlons surtout de ce qu'il a fait pour nous, dans son incarnation, son enseignement, ses souffrances, sa mort et sa résurrection. Mais Jésus est aussi présent ici et maintenant. Il est Seigneur vivant aujourd'hui, et il a promis d'être toujours avec nous. Quelle différence cela fait-il pur nous ?



Module 5 « Être différent à cause de Jésus »

Quelle différence cela fait-il de croire en Jésus Christ ? Nous lisons la première lettre de Pierre et nous découvrons qu'en tant que chrétiens, nous sommes différents des autres et que nous avons un rôle particulier à jouer dans le monde.



Module 3 « Jésus dans ton monde »

En tant que chrétiens, nous avons été placés dans la société, là où nous nous trouvons. Comment faire le lien entre l'église et le travail, entre le dimanche et le lundi, entre la foi et la vie quotidienne ?



Module 6 « Envoyé par Jésus »

Dieu se soucie du monde et il te prend à son service, toi et tous les membres de l'église. Quelle est notre mission ? Quel est le commandement que Jésus nous donne ? Nous discutons très concrètement de la manière d'obéir à ce commandement et de la manière de nous entraider.



« Si vous n'êtes pas continuellement proche de Dieu, vous courez le risque de faire une différence entre le dimanche et le reste de la semaine. Focus m'a fait prendre conscience de ce risque et m'a aidé à maintenir vivante ma relation avec Dieu. »

Plus d'informations

Geert Lustig, pasteur et formateur GZB pour l'UNEPREF
email : glustig.fr@gmail.com
portable : 0033 613683601

Pour la Coordination Vocation, pasteur Stéphane Kouyo
email : stephane.kouyo4@gmail.com
portable : 0033 617866612



focus

EN SAVOIR PLUS



Des questions compliquées

Être chrétien ne va plus de soi aujourd’hui. La vie avec Dieu est de plus en plus sous pression. Les gens autour de nous ne nous comprennent pas vraiment et parfois, en tant que chrétien, nous sommes seuls.

Dans ce contexte, que signifie suivre Jésus Christ et témoigner ? Comment pouvez-vous vous référer à lui dans votre vie quotidienne (par rapport à qui vous êtes, ce que vous faites et ce que vous dites) ? Comment faire la différence au milieu de ceux qui n’ont rien à voir avec l’église et avec la foi ? Et comment l’église peut-elle vous aider à cela ?

Focus

Pour prendre une bonne photo, vous devez vous concentrer sur le bon sujet, ce qui permet de mettre tout le reste en perspective. Avec Focus, nous nous concentrons entièrement sur Jésus Christ, en tant que point central de notre vie avec Dieu. Nous examinons ce que signifie vivre en communion avec lui, être guidé par lui et faire ce qu’il nous demande.

Suivre Jésus

Être une église missionnaire ne nécessite pas en premier lieu de nouvelles actions ou activités. Ce qui importe avant tout, c’est votre manière de vivre avec Dieu, dans l’imitation du Christ. Et que cela devienne perceptible : que les autres voient, sentent, entendent dans votre vie quotidienne que vous suivez le Christ, et qu’ils en soient au bénéfice. Nos activités de tous les jours offrent tant d’occasions de montrer le Christ à ceux qui nous entourent. La conversation à la porte de l’école, ou entre collègues devant la machine à café, ou encore lors d’un dîner, par exemple, peut offrir des occasions de témoigner d’une manière informelle.

La pensée missionnaire consiste à suivre Jésus dans tous les domaines de la vie, tous les jours de la semaine. Ce n’est pas l’affaire d’un groupe de travail ou d’un comité, mais elle est au cœur de la vie de chaque chrétien. Et au cœur de l’église où nous nous inspirons, nous nous exhortons et aidons à cultiver cet esprit missionnaire.

Un chemin à parcourir

Focus est un chemin à emprunter ensemble, en église. C’est un processus de réflexion, d’approfondissement et de changement. Il dure un peu moins de trois ans.

Il permet à tous les membres de la communauté d’entrer en dialogue et de mettre en pratique ensemble ce qu’ils apprennent. Ecouter comment chacun parle de sa relation avec Dieu et s’interroger ensemble sur ce que signifie vivre en imitant Jésus Christ. Nous ouvrons aussi nos cœurs, nos yeux et nos oreilles aux personnes qui nous entourent.

Ce parcours permet donc de vivre ensemble un mouvement de l’intérieur de l’église vers l’extérieur.

« En ce qui me concerne, Focus n’a pas tant conduit à un changement, mais plutôt à la prise de conscience plus grande que j’ai besoin d’une rencontre avec Jésus chaque jour, afin de faire les bons choix dans mes activités de ma vie. »

« Je suis convaincu qu’être une église missionnaire ne consiste pas à organiser autant d’activités que possible. L’essentiel est que nous, en tant que membres d’église, chacun individuellement, soyons profondément conscients que nous sommes des collaborateurs dans le Royaume de Dieu. »

Comment ça marche?

1 Le matériel Focus s’adapte bien à tous les groupes de l’église, les enfants, les jeunes et les adultes. Il peut donc être utilisé aussi bien dans des cultes que dans des études bibliques, dans les clubs d’enfants et les catéchismes que dans les groupes de jeunes.

2 Les églises qui sont engagées dans le processus Focus bénéficient de l’accompagnement d’un formateur qui donne au pasteur, au conseil d’église et à l’équipe Focus de l’église les conseils pour utiliser le matériel de manière judicieuse.

3 Des échanges sont également organisés entre les églises concernées et aussi entre les églises de France et des Pays-Bas, afin que nous puissions apprendre les uns des autres.

Focus se compose de 6 modules de 5 études bibliques chacun. Il y a aussi un module préparatoire qui permet de se familiariser avec le matériel. Ces études bibliques permettent de nous mettre dans une écoute attentive de la Parole de Dieu et de s’interroger sur ce que cela signifie pour nous et pour les autres. Des exercices accompagnent l’étude biblique pour mettre en pratique ce qui est appris et partager ensemble ce que les uns et les autres vivent dans leur foi.



« J’aspire à avoir une foi plus impliquée dans tous les domaines de ma vie, et Focus m’y aide. Très concrètement, le changement le plus important que Focus a apporté pour moi, c’est que ma foi a un effet dans mes activités quotidiennes et dans mes rencontres avec les autres. »

